

甚小だより

明日咲くつぼみ



あま市立甚目寺小学校

平成28年度 第9号

平成28年10月5日

学年の半分終了、後半へ

【10月3日の朝礼での話です】

10月に入りました。このことは、月が替わったというだけでなく、学年の半分が終わり、後半に入ってきたことをも意味します。ここまでの前半はどうでしたか？甚目寺小学校には「善く生きる」という目標があり、全体としては「善く生きる」姿を数多く見つけることができましたが、一人ひとりではどうでしょうか。2学期の始業式では学年の中心となる学習内容が増えてくるという話をしました。10月は、まさにその時だと思のです。学年の前半を振り返り、後半の自分の目標やめあてをもって生活してほしいと思います。目標やめあては、大きなものでなくてもよいのです。少し努力すれば達成できそうなことを一つ一つ積み上げていくことが大切です。

運動会の参観ありがとうございました（9月24日）

今年の9月後半は天候不順が続き、名古屋の日照時間について、9月13日から10月2日までの20日間では、30.0時間（平年の31%）という数字が気象庁から発表されています。運動会は、ちょうどこの期間に当たり、練習の仕上げを運動場でできず、運動会当日も雨の心配をしながらの開催でしたが、一時的な通り雨が合った程度で、ほぼ予定通り行うことができました。子どもたちは限られた条件の中で練習してきたことをしっかり発表できたのではないかと考えております。また、保護者・家族・地域の皆様の多数の参観が子どもたちの一層のがんばりを引き出すことにつながりました。

本年度は、気持ちよく運動会を参観していただくために、児童席後方に「観戦エリア」を設定し、子どもたちの出場に合わせて入れ替わってご利用いただきました。トイレを始めとした校内施設の利用マナー向上に努めていただいたことと合わせて厚く御礼申し上げます。



【がんばれー！ 大声援を受けて】



【組立体操】



【ソーラン節・カッポレ 結】



【みんなでヨイショ！】

台風接近等による緊急下校時の対応について

9月20日、台風接近により授業を打ち切り下校という措置がとられましたが、その際に次のような心配が起きました。子どもを下校させても、家に入ることができるかどうかということです。そこで家の鍵を持っているか、家にだれがいるか等の確認を行いました。低学年の児童の一部にその点があいまいな状況が見られました。緊急下校となった場合の各家庭の対応について、確認していただく機会があると、子どもたちは安心できると思います。

